

Organizaciones de DDHH exigen que el Grupo de Lima se comprometa a esfuerzos diplomáticos para lograr una solución democrática y pacífica a la crisis en Venezuela

El 3 de junio en Nueva York, representantes del Grupo de Lima se reunirán con sus homólogos en el Grupo Internacional de Contacto para discutir la crisis en Venezuela. Como organizaciones de derechos humanos de todo el hemisferio que defienden los derechos democráticos y se oponen a la intervención militar, aplaudimos la coordinación entre estos dos importantes esfuerzos multilaterales para lograr una solución a la crisis de Venezuela.

En su [declaración](#) del 8 de agosto de 2017, el Grupo de Lima expresó su compromiso para “explorar formas de contribuir a la restauración de la democracia en [Venezuela] a través de una salida pacífica y negociada”. Desde entonces el grupo ha tenido un papel importante, emitiendo oportunas denuncias del asalto del régimen de Maduro al orden democrático en Venezuela y expresando su apoyo a la presión sobre el régimen.

Cuando mecanismos de presión como las sanciones son multilaterales, están vinculados a resultados claros y evitan profundizar el sufrimiento de la población general, pueden ser herramientas valiosas. Sin embargo, creemos que una solución pacífica y democrática también necesita involucrar una diplomacia creativa y persistente. En este sentido, apoyamos los [esfuerzos](#) del Grupo Internacional de Contacto para promover elecciones libres, justas y creíbles en Venezuela, una iniciativa que han avanzado en múltiples misiones al país. También apoyamos los esfuerzos de mediación del gobierno noruego, que ha sido claro en su [llamado por “derechos democráticos y elecciones libres”](#).

Creemos que el Grupo Internacional de Contacto se beneficiaría de una mayor colaboración con los países América Latina y respaldamos su comunicación con la región. Instamos al Grupo de Lima a unir fuerzas con estas otras iniciativas y apoyar estrategias pacíficas y diplomáticas para avanzar un retorno a la democracia en Venezuela.

Acción Solidaria, Venezuela

CIVILIS Derechos Humanos, Venezuela

Centro de Derechos Humanos de la Universidad Católica Andrés Bello, Venezuela

Programa Venezolano de Educación Acción en Derechos Humanos (PROVEA), Venezuela

Conectas Direitos Humanos, Brasil

Coordinadora Nacional de Derechos Humanos (CNDDHH), Perú

La Oficina en Washington para Asuntos Latinoamericanos (WOLA), EE.UU.

Human Rights Organizations Call on Lima Group to Commit to Diplomatic Efforts to Achieve a Peaceful, Democratic Solution to Venezuela's Crisis

On June 3 in New York, representatives of the Lima Group will meet with counterparts in the International Contact Group to discuss the Venezuela crisis. As human rights organizations from across the hemisphere that defend democratic rights and oppose military intervention, we applaud coordination between these two significant multilateral efforts to forge a solution to the Venezuela crisis.

In its [founding declaration](#) on August 8, 2017, the Lima Group expressed a commitment to “explore ways to contribute to the restoration of democracy in [Venezuela], through peaceful and negotiated means.” Since then the group has played an important role, issuing timely denunciations of the Maduro regime’s assault on democratic order in Venezuela, and expressing its support for pressure on the regime.

When pressure mechanisms such as sanctions are multilateral, linked to clear outcomes, and avoid harming the broader population, they can be valuable tools. However, we believe that a peaceful, democratic solution to Venezuela’s crisis must also involve creative and persistent diplomacy. To this effect, we strongly support the International Contact Group’s [efforts](#) to promote free, fair, and credible elections in Venezuela, which they have advanced in multiple missions to the country. We also support the mediation efforts of the Norwegian government, which has been clear in its [call for “democratic rights and free elections.”](#)

We believe that the International Contact Group would benefit from more collaboration with Latin American countries, and endorse its outreach to the region. We urge the Lima Group to join forces with these other initiatives in supporting peaceful, diplomatic strategies to advance a return to democracy in Venezuela.

Acción Solidaria, Venezuela

CIVILIS Derechos Humanos, Venezuela

Centro de Derechos Humanos de la Universidad Católica Andrés Bello, Venezuela

Programa Venezolano de Educacion Accion en Derechos Humanos (PROVEA), Venezuela

Conectas Direitos Humanos, Brazil

Coordinadora Nacional de Derechos Humanos (CNDDHH), Peru

Washington Office on Latin America (WOLA)